



Langen, den 19.12.2011

Dokumentation für die Spende aus der Bürgerstiftung Langen



foto: foev sbs

Der Förderverein der Sonnenblumenschule Langen e.V. bietet täglich eine Hausaufgabenbetreuung für alle Kinder der Nachmittagsbetreuung an. Dieses Angebot reicht jedoch nicht aus, um Kinder mit Sprachproblemen oder Lernschwierigkeiten ausreichend zu unterstützen. Bedingt durch das Einzugsgebiet Langener Norden besuchen viele Kinder unsere Schule, deren Familien es nicht möglich ist, ihre Kinder beim schulischen Lernen und den Hausaufgaben sinnvoll und effektiv zu begleiten.

Um allen Kindern unabhängig von ihrer Herkunft und ihrer sozialen bzw. familiären Situation die gleichen Chancen für schulischen Erfolg zu ermöglichen, haben wir in Absprache mit der Schulleitung und den KlassenlehrerInnen

- an vier Tagen / Woche
- eine qualifizierte, individuelle Nachhilfe
- für Kinder mit besonderem Unterstützungsbedarf angeboten.

Mit der Spende der Aktion 'Reicht Euch die Hände' an die Bürgerstiftung in Höhe von **€ 1.933** haben wir dieses Angebot vom 28.02.2011 bis zu den Herbstferien an 4 Tagen / Woche durchführen können.

Vier Kinder, deren Muttersprache nicht deutsch ist und die von Seiten ihrer Familie keine Unterstützung für die Hausaufgaben bekommen, wurden in dieser Zeit intensiv von einer zusätzlichen Kraft beim Lernen und den Hausaufgaben betreut. Drei dieser Kinder hatten bereits ein Schuljahr wiederholen müssen.

Zusätzlich haben wir einem Kind aus einer sozial benachteiligten Familie die Teilnahme an den zwei Wochen Sommerferien und einer Woche in den Herbstferien ermöglicht.

Für alle vier Kinder war diese zusätzliche Förderung eine wichtige Hilfe für ihren schulischen Erfolg und ein Zugewinn an Selbstwertgefühl und Selbstvertrauen.

Wir bedanken uns noch einmal recht herzlich für Ihre Spende und Ihr Interesse an unserer Arbeit!

Mit herzlichen Grüßen

Für den Vorstand Christine Klich